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Viver a cada segundo na presença de Deus 

 ²⁶ E, quando comiam, Jesus tomou o pão, e abençoando-o, o

partiu, e o deu aos discípulos, e disse: Tomai, comei, isto é o meu

corpo. ²⁷ E, tomando o cálice, e dando graças, deu-lho, dizendo:

Bebei dele todos; ²⁸ Porque isto é o meu sangue, o sangue do

novo testamento, que é derramado por muitos, para remissão

dos pecados. ²⁹ E digo-vos que, desde agora, não beberei deste

fruto da vide, até aquele dia em que o beba novo convosco no

reino de meu Pai. ³⁰ E, tendo cantado o hino, saíram para o

Monte das Oliveiras. Mateus 26:26-30

Quero relatar  nesse livro  um pouco sobre Jesus
Cristo, sua estadia aqui na terra, seu comportamento,
sua maneira de agir , de viver. 

 Jesus enfrentou as dificuldades  com convicção e 
firmeza,  mesmo as circunstâncias sendo
devastadoras,  não saiu do propósito da vontade 
de Deus, mantendo  a calma, a fé e o amor.
Será que conseguimos ser assim, viver como Jesus?



Nesse texto da bíblia relata que Jesus estava com
seus discípulos ceando a ultima ceia, logo  sairia 
para o monte orar onde seria entregue aos soldados
romanos para ser crucificado, mesmo tendo 
 conhecimento de tudo que lhe sucederia, todas as
coisas ruins que Ele passaria,  estava tranquilo,
mantinha se calmo e ainda cantou um hino. 

 Cantou um hino, imagina você saber que passaria por
tanto sofrimento, manteria  tranquilo,?
Quando ficamos aflitos por coisas desconhecidas que
nem sabemos o que vai suceder,  o nosso
desespero afligi nossa alma e consequentemente vem
as  murmurações, reclamações, choros e  angústia
nos assolam.
Jesus tinha certeza de todas as atrocidades que lhe
aconteceria mas ainda assim deu louvores a Deus ,
seu pai, nosso pai.
 Ele sabia a quem estava servindo, você sabe a quem
serve, você confia?



Viver  cada momento, acho que esse é um grande
desafio,  acredito que quem consegue viver assim vive
melhor. 
Em todas as ocasiões Jesus mostrou isso, viveu de
acordo ao momento que estava, o que tinha em mente
era somente viver dentro do propósito do pai a cada
segundo. 
Isso é magnífico, desde que não saiamos do propósito
do pai para não perder a salvação, devemos então agir
de acordo com o momento que estamos vivendo. 

Muitas vezes angustiamos demasiadamente antes
mesmo dos fatos acontecerem, não sabemos se de 
fato vai  acontecer ,  pode ser ser que nem aconteça,
preocupamos muito no amanhã se não sabemos se
ele existirá; resolva o que tem hoje, faça hoje, viva
hoje, tente viver da melhor forma possível, em paz,
com alegria, esperança e gratidão pela vida.

Como eu disse é um grande desafio aprender a viver
assim, mas podemos  tentar. 



Deem graças em todas as circunstâncias, pois esta é a vontade

de Deus para vocês em Cristo Jesus.1 tessalonicenses 5:18

Imitadores de cristo, Jesus louvava ao Senhor sabendo que 

seria traído, preso, humilhado, espancado, perfurado,

abandonado e crucificado.

Sabia, mas confiava, e antes de tudo isso cantou um hino.

Alguns historiadores disseram que é o hino do salmo 115, 

os judeus cantavam esse hino na páscoa.

¹ Não a nós, SENHOR, não a nós, mas ao teu nome dá glória,
por amor da tua benignidade e da tua verdade. ² Porque dirão os
gentios: Onde está o seu Deus? ³ Mas o nosso Deus está nos
céus; fez tudo o que lhe agradou. ⁴ Os ídolos deles são prata e
ouro, obra das mãos dos homens. ⁵ Têm boca, mas não falam;
olhos têm, mas não vêem. ⁶ Têm ouvidos, mas não ouvem;
narizes têm, mas não cheiram. ⁷ Têm mãos, mas não apalpam;
pés têm, mas não andam; nem som algum sai da sua garganta. ⁸
A eles se tornem semelhantes os que os fazem, assim como
todos os que neles confiam. 



9 Israel, confia no Senhor; ele é o seu auxílio e o seu escudo. 10

Casa de Arão, confia no Senhor; ele é o seu auxílio e o seu

escudo. 11 Vós, os que temeis ao Senhor, confiai no Senhor; ele

é o seu auxílio e o seu escudo. 12 O Senhor se lembrou de nós;

ele nos abençoará; abençoará a casa de Israel; abençoará a

casa de Arão. 13 Abençoará os que temem ao Senhor, tanto

pequenos como grandes. 14 O Senhor vos aumentará cada vez

mais, a vós e a vossos filhos. 15 Sois benditos do Senhor, que

fez os céus e a terra. 16 Os céus são os céus do Senhor; mas a

terra a deu aos filhos dos homens. 17 Os mortos não louvam ao

Senhor, nem os que descem ao silêncio. 18 Mas nós bendiremos

ao Senhor, desde agora e para sempre. Louvai ao Senhor.

 O que aprendemos ; o Senhor nos exorta a confiar, porque

acharemos conforto , segurança, amparo e refúgio.

²⁸ E sabemos que todas as coisas contribuem juntamente para

o bem daqueles que amam a Deus, daqueles que são chamados

segundo o seu propósito. Romanos 8:28

Estar  em adoração antes  e durante a provação nos garantirá

cantar o hino da vitória depois.



Como está a sua vida? 
Como reage diante das adversidades?
- Crendo?  
Busca presença Dele ?
 Recebe  paz?

Ou deixa gerar um coração duro, amargo, frio, triste, 
incapaz de amar,  de se sentir  protegido, de confiar no
Senhor? 

As preocupações do dia seguinte nos deixa viver hoje 
angustiado, triste e  inconformado.

Não podemos pensar que é um Deus isolado que nada
podeis fazer.

¹ Eis que a mão do SENHOR não está encolhida, para que não

possa salvar; nem agravado o seu ouvido, para não poder ouvir.

Isaías 59:1

confia.



Espero que mesmo chorando e gemendo, sofrendo e
com dores, ferido, magoado, decepcionado , assustado,
com medo, mesmo assim esteja recebendo a graça de
Deus , sendo capaz de viver o momento, com louvor e
gratidão na certeza que Deus se faz presente.

Não sabemos o que nos sucederá nem daqui a um
segundo mas a certeza que podemos ter é que Jesus
enviou o Espírito Santo para nos ajudar, para
fortalecer, nos confortar e suportar o momento que
vivemos, seja momento de dor ou de alegria.

Podemos até pensar em desistir  de até mesmo estar
na presença de Deus mas não devemos fazer isso,
Temos que agarrar com toda nossa força ao Senhor,
com clamor, oração, súplicas.

Ele nos ouve.



³² E foram a um lugar chamado Getsêmani, e disse aos seus

discípulos: Assentai-vos aqui, enquanto eu oro. ³³ E tomou

consigo a Pedro, e a Tiago, e a João, e começou a ter pavor, e a

angustiar-se. ³⁴ E disse-lhes: A minha alma está profundamente

triste até a morte; ficai aqui, e vigiai. ³⁵ E, tendo ido um pouco

mais adiante, prostrou-se em terra; e orou para que, se fosse

possível, passasse dele aquela hora. ³⁶ E disse: Aba, Pai, todas

as coisas te são possíveis; afasta de mim este cálice; não seja,

porém, o que eu quero, mas o que tu queres. ³⁷ E, chegando,

achou-os dormindo; e disse a Pedro: Simão, dormes? não

podes vigiar uma hora? Marcos 14:32-37

 Depois de cear, Jesus foi para o monte orar, estava

alimentando sua alma, para poder suportar tão grande

ingratidão humana, tantas decepções, dores, angústia e tristeza

que passaria.

olha o que Jesus suportou:

Ele foi traído pelo amigo, aquele que era seu discípulo, que

andava e era discipulado Dele,  que via,  ouvia e aprendia as boas

práticas de Jesus.



Foi trocado por dinheiro e entregue com um beijo de
falsidade, como isso dói, quando passamos por essa
situação de alguém que estando tão perto nos fere
com falsidades e traições . 

Também foi desacreditado pela família, seus irmãos
não cria Nele, há alguém assim em relação a você na
sua família?

Pois é , pode acontecer com qualquer um, Jesus
passou por isso também.

zombado com ironia pelos soldados, ridicularizado,
agredido, cuspido.
 
faltou lhe os amigos, cadê o povo que o seguia?
 Onde estava os discípulos,?
Naquela oração de Jesus ao Pai, Ele precisava e
queria seus amigos por perto.



Foi rejeitado pelo próprio povo judeu, povo escolhido
por Deus para receber e aceitar Jesus Cristo como
filho  Dele.

Foi negado, pelo amigo íntimo, amigo de tantas
situações juntos, sabe aquele amigo especial  que
quando você precisa dele ele diz que não te conhece,
tem vergonha ou medo de dizer que é seu amigo. 
Pedro amigo de Jesus também fez isso. 

Jesus foi trocado por um ladrão, escolheram um
ladrão que estava preso, soltaram um bandido e
prenderam um inocente.

Foi transpassado, ferido, pregado na cruz.

Se você tivesse uma visão do seu futuro e visse que
passaria por  todas essas coisas , suportaria?

Jesus suportou.



³⁷ E, chegando, achou-os dormindo; e disse a Pedro: Simão,
dormes? não podes vigiar uma hora? Marcos 14:37

 Sozinho, quantas vezes nos sentimos assim
completamente só, mas Jesus nos dá uma fórmula 
para vencer essas tentações, para suportar
esses momentos difíceis.

³⁸ Vigiai e orai, para que não entreis em tentação; o espírito, na

verdade, está pronto, mas a carne é fraca. Marcos 14:38

vigiar é: permanecer atento, alerta ou desperto; ficar de

sentinela, observar de modo secreto ou oculto; espiar;

espreitar , fiscalizar; verificar; examinar. 

O momento seguinte de Jesus foi de muitas provações, muitas

lutas, muitas dores, o nosso também ainda será, claro que

não chega nem perto do que Ele sofreu para que

pudéssemos ter acesso a verdadeira vida eterna com Ele, 

mas seguimos a orientação Dele vigiemos e oremos.



 Orar é estabelecer uma ligação, uma conversa com
DEUS.

Sejam fortes e corajosos. Não tenham medo nem
fiquem apavorados por causa delas, pois o Senhor, o
seu Deus, vai com vocês; nunca os deixará, nunca os
abandonará". Deuteronômio 3:16

o que passares creia que Ele está contigo, temos o Espírito

Santo para nos orientar,  consolar e ajudar.

Ainda que passe por algumas das situações em que Jesus

passou, confia,  você tem um amigo que não te decepciona ,

nem te desampara . Vou contar um testemunho pessoal, eu

sempre tenho alguns sonhos em que são orientações de Deus

pra minha vida.

No meu trabalho teve uma época que estava muito difícil de lidar

com os problemas internos, já trabalho nesse setor  há 18 anos

e nessa época estava muito complicado, muita fofoca, muita

confusão e  atritos, alguns funcionários

já são colegas de longas datas, então a confiança também.



Mas o clima estava muito ruim.   
Meu cargo sempre foi de administração do setor,
sempre trabalhando como auxílio ao gestor geral,
 e tenho uma colega que sempre demonstrou
interesse nos trabalhos, sempre disposta ajudar, 
então conversávamos muito,  muitas vezes nas
conversas, como amiga e colega de muitos anos,
sempre comentava as decisões do setor de trabalho ,
ou os problemas também, como  havia feito tantas
vezes, enfim uma noite tive um sonho,  que estava
andando de moto e numa estrada deparei com uma
pessoa pedindo carona, quando parei vi que já a
conhecia, que era uma boa pessoa, então  dei
carona, quando estava já andando com ela  a um
tempo, essa pessoa tirou uma faca e começou a me
dar golpes na barriga, e eu sangrando muito, sem
entender, ela me disse assim:
-você é muito boba, só por que conhece, confia que
essa pessoa é boa pra você?



Quando acordei, lembrei me do sonho, e nitidamente
percebi meu erro, parei imediatamente de me
comportar com essa pessoa como antigamente e os
problemas também daquela situação foram cessados.

Viu como o Senhor não nos deixa desamparados, em
qualquer situação Ele nos orienta e nos prepara
também para lidar com elas.

Uma vez tive uma visão também, ao acordar e sentar
na cama , tive uma visão de uma tia no quarto, assim
que a vi ela se transformou em fumaça, logo percebi
que em breve não a teríamos mais conosco, alguns da
família até pensava que seu esposo morreria primeiro
devido estar  doente e minha tia em aparentemente 
perfeita saúde , mas não foi assim , ela partiu
primeiro, ele algum tempo depois. 



 

Não estou escrevendo isso para me gabar,
absolutamente não, mas para declarar que nos
momentos que passamos, o Senhor é suficientemente
bom para te ajudar a suportar a fase que você esta
vivendo.

Momento nenhum Jesus quis desistir,  a oração Dele 
foi que se possível passasse aquele momento  mas
que fosse feito a vontade de Deus.

³⁵ Indo um pouco mais adiante, prostrou-se e orava para que, se

possível, fosse afastada dele aquela hora. ³

⁶ E dizia: "Aba, Pai, tudo te é possível. Afasta de mim este cálice;

contudo, não seja o que eu quero, mas sim o que tu queres".

Marcos 14:35,36 

1Coríntios 10:13  Não vos sobreveio tentação que não fosse

humana; mas Deus é fiel e não permitirá que sejais tentados

além das vossas forças; pelo contrário, juntamente com a

tentação, vos proverá livramento, de sorte que a possais

suportar. 



Se estamos carregando uma cruz pesada, podemos
suportar e glorificaremos o nome de Jesus cantando
louvores de vitorias. 

Creia, confia de verdade,  se começarmos a colocar em
prática a nossa fé e confiança em Deus durante as
diversidades da nossa vida, tudo ficará mais fácil, o
fardo será leve.
Quero compartilhar aqui uma historia, na verdade
uma ilustração.

Ilustração:

Um general precisava ganhar a última batalha do seu
exército, então, convocou seus soldados e lhes
comunicou sobra a batalha.
Mas os soldados assustados disseram que aquela luta
eles não poderiam vencer por estar em menor
número , o armamento não era suficiente, não tinham
tempo para preparar nem estratégias para vencê-los,
estavam completamente sem forças e desanimados. 



O general já ciente de toda a situação, sabendo que
seus soldado eram capazes de vencer, apenas o medo
os estavam dominando, disse -lhes:

-Tenho uma forma para resolvermos a situação, como
vocês acreditam que Deus é conosco em todas as
batalhas, vamos jogar a moeda, se a moeda cair do
lado da figura, nós podemos ir a  batalha, porque Deus
é conosco, Ele nos dará a vitória, vamos ganhar essa
guerra, mas  caso cair do outro lado então não
iremos. Assim todos concordaram, o general  jogou  a
moeda pra cima que caiu do lado da figura.

Logo os soldados estavam animados e realizando as
estratégias se preparando  para guerrear.
Foram e venceram, voltaram todos orgulhosos,
festejando, felizes pela vitória, o general então os
reuniu e mostrou lhes a moeda com a figura igual dos
dois lados. 



Os soldados ficaram sem entender, confusos e
irritados por tê-los enganado, 
mas ele lhes disse:
- não os enganei, vocês  só  precisavam acreditar,
precisavam de uma palavra de fé,  pois competência
vocês tinham,  e Deus  já era  conosco, , só
precisavam acreditar que ELE estava no controle. 

Só precisamos crer e viver no controle DELE.

Tudo Ele já fez, tudo já prometeu, já cumpriu,
e, continuará cumprindo, basta continuarmos 
acreditando  e esperando Nele. 



Que a graça do nosso Senhor Jesus Cristo, o amor de Deus e a

comunhão do Espírito Santo sejam com todos vocês. 2

coríntios 13:14 

DEUS ABENÇOE

                                                                       Eva Sousa


